7 Piéces
350 m?

Réf. VPPP1
7990 000 €

Paradou
Maison a vendre (13520)
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Situé au cceur d'un somptueux domaine privé de 4 hectares, ce
majestueux mas provencal se dévoile apres une rénovation totale qui
en fait une résidence d'exception. Offrant une vue panoramique
époustouflante sur son jardin luxuriant, les collines environnantes et les
emblématiques Alpilles, cette propriété incarne le raffinement absolu.A
seulement 15 minutes de marche du village pittoresque, le mas repose
sereinement en pleine campagne, offrant une intimité totale et une
quiétude enchanteresse. Les 350 metres carrés habitables, répartis sur

deux niveaux, s'ouvrent sur une élégante entrée a ...

Located in the heart of a sumptuous private estate spanning 4 hectares, this
majestic Provencal farmhouse unveils itself after a complete renovation,
transforming it into an exceptional residence. Offering breathtaking panoramic views
of its lush garden, the surrounding hills, and the iconic Alpilles mountains, this
property embodies absolute refinement.Only a 15-minute walk from the picturesque
village, the farmhouse rests peacefully amidst the countryside, providing complete
privacy and enchanting tranquility. The 350 square meters of living space, spread
over two levels, open to an elegant ...

VON PEERC
29 bd Gambetta - 13210 ST-REMY-DE-PROVENCE
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